



Clínicas del cobre junto a Servicio Salud O'Higgins

## IX jornada regional de calidad y seguridad en salud

Bajo el lema "Seguridad, un compromiso ético" se buscó reforzar conocimientos en esta materia y contribuir a la mejora continua en la atención de pacientes.

El evento se llevó a cabo en el Aula Magna de Hospital Clínico FUSAT y contó con la participación de diversos actores del mundo clínico y educacional, como Cristian Lara, Jefe del Depto. de Calidad y Seguridad del Ministerio de Salud; Daniel Loewe, Doctor en Filosofía y académico de la Universidad Adolfo Ibáñez y Ángel Rodríguez, Doctor en Bioética y profesor de la Universidad de Bolonia y de la P. Universidad Católica de Chile.

"Sin duda, estas jornadas constituyen un aporte para conocer, analizar y replicar iniciativas, que nos permiten seguir avanzando en mejorar la calidad y disminuir los ries-

gos en las atenciones de salud, además de plantearnos nuevos desafíos y proyectos que nos hagan avanzar a paso firme hacia la salud que merece cada uno de los habitantes de nuestra región, señaló Jaime Gutiérrez, Director del Servicio de Salud O'Higgins.

Durante la actividad se expusieron temas muy interesantes, como la Seguridad del Paciente en Chile, El Derecho a Morir, Bioética en Perspectiva Antropológica, Calidad en las Exportaciones de Fruta, y la Ética como Herramienta para la Seguridad, además de la presentación de trabajos elaborados por funcionarios de distintas instituciones de salud.



Por su parte, Carlos Arroyo, Director Ejecutivo de Clínicas del Cobre, destacó que

"lo que comenzó como una jornada interna en el año 2007, logró convertirse en un encuentro regional del mundo público y privado para conocer los desafíos que las distintas instituciones están abordando, sus logros y dificultades, compartir experiencias y reconocer nuestro compromiso con la calidad de la atención y la seguridad de los pacientes".

Los trabajos reconocidos de la jornada fueron: en primer lugar, Juan Francisco Vidal, Tecnólogo Médico de Bioanálisis del Centro de Salud Familiar de San Francisco de Mostazal, con el tema "Pseudotrombocito-

penia EDTA dependiente en un paciente perteneciente al CESFAM de Mostazal"; segundo lugar, Loreto Cabezas, Kinesióloga Encargada de Calidad y Seguridad de la Atención en Salud CESFAM Machali, con el tema "Estamos acreditados, pero ¿existe realmente cultura de seguridad?"; y en tercer lugar Katherine Hidalgo, Tecnólogo Médico Encargada de Calidad del Servicio de Imagenología Hospital Clínico FUSAT, con el tema "Impacto de la Inteligencia Artificial en el área de la imagenología: Un enfoque en calidad diagnóstica y ética médica".

